

VTB-Läuferinnen und -Läufer mit großem Erfolg bei der 21. Sandkruger Schleife



Die Athleten des Vareler Turnerbundes (VTB) zeigten sich bereits im ersten Wettkampf des Jahres in einer Klasse Form und kehrten mit zwei Podestplatzierungen heim. Insgesamt nahmen neun Aktive des Vareler TB an den Wettbewerben der 21. Sandkruger Schleife teil. Diese waren wie in den Vorjahren mit insgesamt 1500 Teilnehmern in den Starterlisten ausgebucht. Die Streckenführungen wurden seitens der Organisatoren noch am Vortag geändert, so dass der Neujahrslauf, statt der gewöhnlichen 13 km nur eine Streckenlänge von 11,5 km hatte. Wegen des Tauwetters in den Tagen zuvor war jedoch auf vielen Passagen der traditionellen 5- und 13-km-Strecke extreme Eisglätte aufgetreten. Um die Sicherheit und die Gesundheit der Läufer nicht zu gefährden, hatte sich das Orga-Team daher kurzfristig entschlossen, die 21. Sandkruger Schleife auf einer Alternativstrecke über Straßen- und Radwege auszurichten.

Am ersten Wettbewerb des Tages, den insgesamt 404 Läuferinnen und Läufer meisterten, nahm als einziger VTB-Athlet Andreas Adamietz teil. Er lief die 5 km mit Erfolg in einer Zeit von 30:40 min und wurde damit 5. in seiner Altersklasse M55.

Am Neujahrslauf, dem Hauptlauf der Sandkruger Schleife, beteiligten sich insgesamt 215 Frauen und 603 Männer, darunter fünf Läuferinnen und drei Läufer des Vareler TB. Bei den Frauen waren es Ulrike Held und Marlen Webersinke, die beide gemeinsam vom Start bis ins Ziel liefen, sich gegenseitig Tempo machten und die Strecke über 11,5 km in einer hervorragenden Zeit von 54:47 min als sechzehnte und siebzehnte Frau bewältigten. In den Altersklassen bedeutete dies Platz 1 für Ulrike Held in der W55 und Platz 2 für Marlen Webersinke in der W50.

Helga Schmidt, erstmals in der W55, erreichte das Ziel nach 1:02:09 Std und damit Platz 8 in der Altersklasse. Kurz danach folgte Carmen Henkel, noch ein Jahr zuvor im Anfängerkurs, in einer beeindruckenden Zielzeit von 1:03:14 Std. (14. der W40). Stephanie Tjarks lief in einer Zeit von 1:05:47 Std. (18. W45).

Bei den Männern war Manfred Meyer der Schnellste. Er überquerte die Ziellinie nach 53:36 min (30. M50). Ihm folgte Andreas Schmidt mit einer Zeit von 53:59 min (12. M55). Andre Riechers, ebenfalls aus dem Anfängerkurs des letzten Jahres, gab ebenso ein tolles Debüt bei der Sandkruger Schleife und absolvierte den Lauf in 1:00:39 Std. (85. M45).

„Wir sind über unsere Ergebnisse sehr glücklich. Der Neujahrslauf war für uns alle ein gelungener Einstieg in die Laufsaison 2016 und wir freuen uns auf die weiteren Laufveranstaltungen des Jahres“, resümierte Webersinke.



Von Marlen Webersinke („Pressewartin“ des VTB-Lauftreffs)